

**Dates to remember ♦ Wichtige Daten**

Date ♦ Datum	Time ♦ Zeit	Event	Ereignis
06/03	--	school closed - Staff Work Day	Schulfrei wegen Lehrerarbeitstag
20/03	19:00-19:45	Storyteller Niall de Burca in the aula	Geschichtenerzähler Niall de Burca in der Aula
21/03	15:30-19:45	Parent Teacher / Student Led Conferences	Eltern-Lehrer- und Schülergeleitete Konferenzen
22/03	08:30-12:30	Parent Teacher / Student Led Conferences	Eltern-Lehrer- und Schülergeleitete Konferenzen
25/03-05/04	--	Spring Break	Frühjahrsferien

**School news · Schulnachrichten**

**Lower School Student Council**

On Saturday, we were warmly welcomed at Bonn International School and spent the day together learning more about what it means to be a leader. The students all shared what Student Councils look like at their school, and we got some inspiration for future projects at This. We had our very own international Keynote speaker, Agnes Cserhati, who talked us through things we need to be a good leader: Knowing our superpower, resilience and high performance. She then started our afternoon activity looking at the 12 characteristics and qualities of a good leader, and identifying our strengths and areas to improve on. We also played on their lovely playground right next to the river and ate some nice food in their cafeteria. It was a great trip and our 4th and 5th Grade Student Council students did an excellent job representing the school and themselves.

**Schülervertretung der Lower School**

Am Samstag wurden wir an der Bonn International School herzlich empfangen und verbrachten den Tag damit, mehr darüber zu erfahren, was es bedeutet, eine Führungskraft zu sein. Die Schüler\*innen erzählten, wie Schülervertretungen an ihrer Schule aussehen, und wir bekamen einige Anregungen für zukünftige Projekte an der This. Wir hatten unsere eigene internationale Hauptrednerin, Agnes Cserhati, die uns allen erklärte, was nötig ist, um gute Führungskraft zu sein: Das Wissen um unsere Superkräfte, Resilienz und hohe Leistung. Anschließend leitete sie unsere Nachmittagsaktivität, bei der wir uns mit den 12 Merkmalen und Qualitäten einer guten Führungskraft beschäftigten und unsere Stärken und entwicklungsfähigen Bereiche ermittelten. Wir spielten auch auf dem schönen Spielplatz direkt am Fluss und aßen in der Cafeteria der Schule ein gutes Essen. Es war ein toller Ausflug und unsere Schüler\*innen der 4. und 5. Klasse haben die Schule und sich selbst hervorragend vertreten.





**Book Weeks 2024**

It's time for Book Weeks! On the occasion of UNESCO World Book Day, we are joining the celebrations of books and stories with various events from 11th to 21st March. We will offer a variety of activities and projects. Here are some of the highlights:

The Book Weeks Mystery Game

Inspired by the board game "Cluedo", students can take part in a mystery challenge. Harry Potter has been kidnapped in our school and students are invited to unravel who kidnapped him, where and with which item. They will need to answer literary quiz questions to discover clues which lead them to the correct answer.

**Buchwochen 2024**

Es ist wieder soweit: Anlässlich des UNESCO-Welttag des Buches beteiligen wir uns vom 11. bis 21. März mit verschiedenen Veranstaltungen an den Feierlichkeiten rund um Bücher und Geschichten. Wir werden viele verschiedene Aktivitäten und Projekte anbieten. Hier sind einige der Highlights:

Das Buchwochen Rätselspiel

Angelehnt an das Brettspiel "Cluedo" veranstalten wir einen literarischen Rätselwettbewerb. Harry Potter wurde in unserer Schule entführt und die Schüler\*innen können herausfinden, wer ihn wo und mit welchem Gegenstand entführt hat. Um Hinweise zu bekommen, die zur richtigen Antwort führen, müssen sie literarische Quizfragen beantworten.

### The Battle of the Books

Students of Grades 3 to 9 will compete against their peers in the Battle of the Book quiz battles and have the chance to win prizes.

### Storyteller performances

Ireland's most popular storyteller, Niall de Búrca, will be coming for a two-day visit to our school to share his stories with all students. On Wednesday 20th March, he will be giving a special evening performance for parents in the Aula at 19:00, so that THIS families and the local community get the chance to experience his wonderful storyteller in action.

### Spirit Day

Also, our Spirit Day on Friday 15 April will be book-themed. We invite everyone to dress up as a book character.

### Parent Reps Meeting

Last night the Parent Reps met with Mr. Raggett in the school foyer to share their input and feedback and to hear more about some of the things going on in the school at the moment.

This is a forum for grade level or class issues and themes to be discussed and asked about (personal issues are always best explored with the teachers or Principals directly).



### Online School Shop

In partnership with the sports clothing company Jako, we have a new [online store](#) where members of the community can purchase T-shirts, polos, hoodies, jackets, bags, caps and an umbrella with the school's logo proudly displayed.

### The Battle of the Books

Schüler\*innen der Klassen 3 bis 9 treten in den „Battle of the Book“ Quizrunden gegen ihre Altersgenossen an und haben die Chance, Preise zu gewinnen.

### Besuch eines Geschichtenerzählers

Irlands beliebtester Geschichtenerzähler Niall de Búrca kommt für einen zweitägigen Besuch an unsere Schule. Schüler\*innen aller Klassen werden an einer Präsentation mit ihm teilnehmen und seine Erzählkunst erleben. Am Mittwoch, dem 20. März, um 19:00 Uhr wird Niall de Búrca eine Abendvorstellung für Eltern in der Aula geben, damit auch die Familien der THIS und weitere Gäste Gelegenheit haben, diesen wunderbaren Geschichtenerzähler in Aktion zu erleben.

### Spirit Day

Am Freitag, dem 15. März, steht auch unser Spirit Day ganz im Zeichen von Büchern und Lesen. Alle sind eingeladen, sich als eine Figur aus einem Buch zu verkleiden.

### Treffen der Elternvertreter\*innen

Gestern Abend trafen sich die Elternvertreter\*innen mit Herrn Raggett im Foyer der Schule, um ihre Gedanken und Anregungen zu teilen und mehr über das aktuelle Geschehen in der Schule zu erfahren.

Dies ist ein Forum für Themen, die in einzelnen Klassen oder Klassenstufen aufgeworfen werden (persönliche Anliegen sollten am besten direkt mit den Lehrer\*innen oder Principals geklärt werden).



### Online School Shop

In Zusammenarbeit mit dem Sportbekleidungsunternehmen Jako haben wir einen neuen [Online-Shop](#) eingerichtet, in dem Sie T-Shirts, Polos, Kapuzenpullis, Jacken, Taschen, Mützen oder einen Regenschirm mit dem Logo der Schule kaufen können.

Look for the link on the school's website to make your orders. We are not using this to create any revenue for the school; the cost is that of the clothing and the printing.

Achten Sie auf den Link auf unserer Website, um Ihre Bestellungen aufzugeben. Wir erzielen damit keine Einnahmen für die Schule; die Kosten sind die für Kleidung und Druck.







HOTLINE HALLE: +49 345 202 99 66










**this**  
THURINGIA  
INTERNATIONAL  
SCHOOL

**OFFIZIELLE SCHULAUSSATTUNG**

Alle Artikel Shirts & Pullover Jacken Zubehör Taschen & Rucksäcke

**UNSERE ARTIKEL**

 Softshelljacke Premium Marine 89,99 € <b>62,99 €</b>	 Allwetterjacke Allround Marine 79,99 € <b>55,99 €</b>	 Kapuzenjacke Organic Marine 59,99 € <b>41,99 €</b>
 Kapuzenjacke Organic Weiß 59,99 € <b>41,99 €</b>	 Polo Organic Stretch Marine 34,99 € <b>24,49 €</b>	 Polo Organic Stretch Weiß 34,99 € <b>24,49 €</b>

 Rucksack Challenge Mit... 39,99 € <b>27,99 €</b>	 Flecejacke Schwarz/Anthrazit 44,99 € <b>31,49 €</b>	 Rucksacktasche JAKO Schwarz 48,99 € <b>34,99 €</b>
 Sporttasche Classico Schwarz 24,99 € <b>17,49 €</b>	 Rucksack Classico Schwarz 19,99 € <b>13,99 €</b>	 Softshelljacke Team Schwarz 79,99 € <b>55,99 €</b>
<p>AKTUELL NICHT AUF LAGER</p>  Cap Basic Schwarz 24,99 € <b>17,49 €</b>	<p>AKTUELL NICHT AUF LAGER</p>  Cap Basic Weiß 24,99 € <b>17,49 €</b>	<p>AKTUELL NICHT AUF LAGER</p>  Cap Club Schwarz 24,99 € <b>17,49 €</b>

### IB/CIS Visit - Call for Volunteers

Our school will have an accreditation visit from 8th to 12th April. At a welcome reception from 16:00 to 17:00 on Sunday 7 April, the visitors asked if we could have some student and parent representatives present. If you are interested in coming along, please contact Mr Campbell at [john.campbell@this-weimar.com](mailto:john.campbell@this-weimar.com). Members of the Student Council and the Parent Reps would be particularly welcome.

### IB/CIS Besuch - Suche nach Freiwilligen

Vom 8. bis 12. April erhält unsere Schule Besuch von zwei Akkreditierungsteams. Die Mitglieder der Teams haben darum gebeten, dass auch einige Schüler\*innen und Elternvertreter\*innen bei der Willkommensveranstaltung am Sonntag, dem 7. April (16:00 bis 17:00 Uhr) anwesend sind. Wenn Sie Interesse haben, mitzukommen, wenden Sie sich bitte per E-Mail an Herrn Campbell: [john.campbell@this-weimar.com](mailto:john.campbell@this-weimar.com). Insbesondere Mitglieder der Schülervertretung und Elternvertreter\*innen sind willkommen.

### Parent Teacher and Student Led Conferences

Thursday 21st and Friday 22nd March are our Parent Teacher Conference days for Upper School and our Student Led Conferences in Lower School.

### Eltern-Lehrer- und Schülergeleitete Konferenzen

Am Donnerstag, dem 21., und am Freitag, dem 22. März finden unsere Eltern-Lehrer-Konferenzen für die Upper School sowie Schülergeleitete Konferenzen in der Lower School statt.

The appointment booking System in the [parent section of our website](#) is already open for you. Thursday 21st March the appointments run from

Das Buchungssystem im [Elternbereich unserer Website](#) ist bereits aktiv. Am Donnerstag können



15:30 into the evening. Friday 22nd March the school is closed for regular lessons, but appointments are available from 08:30 to 12:30.

von 15.30 Uhr bis in die Abendstunden Termine gebucht werden, am Freitag von 8.30 bis 12.30 Uhr.

The next edition of Campus Voice will be published on Friday 15 March, 2024.

Die nächste Ausgabe von Campus Voice erscheint am Freitag, dem 15. März 2024.

